



Motorradfreunde der Polizei Allgäu

Frank Meichelböck
Knopfgasse 20
87600 Kaufbeuren
☎ 08341/65802
✉ meichelboe@aol.com



* MFPA * c/o Frank Meichelböck * Knopfgasse 20 * 87600 Kaufbeuren *

Kaufbeuren, der 21.01.2024



IPA Kempten

Herrn

Roland Krieger

Mit der Bitte um weitere Verteilung
an die Mitgliedsvereine der IPA

Info: Unsere Webseite ist wieder erreichbar!

**Wichtig: Die Bankverbindung hat sich
geändert, siehe bei Nenngeld!**

Termin Deutschlandtreffen DVMP / MFPA / IPA Kempten

Lieber Roland,
liebe Freundinnen und Freunde des IPA!

Nach der erzwungenen Coronapause wollen wir anlässlich des 40-jährigen Bestehens der MFPA das Deutschlandtreffen unserer Motorradfahrerinnen und -fahrer wieder bei uns im Allgäu ausrichten.

Gleichzeitig laden wir als Partnerverein der IPA-Sektion Kempten auch die Mitglieder der IPA (International Police Association) zu diesem Treffen ein.

Das Treffen findet vom **09.08. - 11.08.2024** wieder auf dem Grundstück unser Mitglieder Mary und Richie in 87496 Hopferbach, Osterwalder Straße 16, statt. Zur Verfügung steht uns ein Veranstaltungstadel, Verköstigung in flüssiger und fester Form und natürlich auch Park-, Zelt- und Wohnmobilplätze.

Gäste, die lieber in einer Pension oder Ferienwohnung nächtigen wollen, bitten wir, sich selbst um die Buchung zu kümmern. Eine Auswahl einiger in der Nähe des Veranstaltungsortes liegenden Übernachtungsmöglichkeiten findet ihr im Anhang bzw. auf unserer Webseite www.mfp-allgaeu.de. Bei Fragen oder Problemen bitte mit uns Kontakt aufnehmen!

Wie auch bei den vergangenen Treffen legen wir Wert auf ein nettes Zusammensein und freuen uns, alte Freunde wiederzusehen und neue Freunde kennenzulernen!

Wir werden auch wieder einen Fahrdienst einrichten, der Euch nach Absprache abholt und auch wieder zurückbringt.

Erneut gilt unser von Herzen kommender Dank Mary und Richie, die uns ihr Grundstück und die Baulichkeiten zur Verfügung stellen; die Einrichtung des Platzes bereitet den Beiden und den Hopferbacher Vereinen (unter Mithilfe unseres Vereins), doch reichlich Arbeit! – vielen, vielen Dank – ihr seid absolute Spitze!

Ein Hinweis an unsere Wohnmobilsten: Ver- und Entsorgung sind gegeben, Strom kann nur in Einzelfällen (bevorzugt Behinderte) gewährleistet werden. Das hängt auch von der Anzahl der WOMOs ab – beim letzten Treffen war wegen der Vielzahl der Stromabnehmer unser Aggregat teilweise überlastet.

Geplant ist ein nettes und vergnügliches Miteinander und natürlich geführte Moppedausfahrten ins deutsch/österreichische Umland.

Wir bitten um Anmeldung entweder über

unseren Vorstand (Hermann – <mailto:info@hlmotorsport.de>)
oder über mich (Frank – <mailto:meichelboe@aol.com>)
oder über unseren IPA-Vorstand (Roland – <mailto:leiter@ipa-kempten.de>)

Bei der Anmeldung bitte die Anzahl der Teilnehmer – möglichst namentlich – und die Übernachtungsart (welche Pension / Zeltplatz / Wohnmobil) mitteilen, damit wir den benötigten Platz einteilen können und wissen, wo wir euch abholen dürfen.

Die Anmeldung sollte bis **spätestens** zum **01.07.2024** erfolgen, damit unser "Timing" nicht aus dem Ruder läuft!

Das Nenngeld in Höhe von 40 Euro pro Person bitte unter dem Stichwort "MFPA2024", Angabe des Namens und der Teilnehmeranzahl überweisen an:

Kontoinhaber: Ursula Berris
IBAN: DE20 7207 0324 0799 4767 60
BIC: DEUTDEBP19
Postbank Augsburg

Kinder bis 14 Jahre sind vom Nenngeld befreit.

**Wir wünschen allen Teilnehmern eine tolle, unfallfreie Anfahrt,
schönes Wetter, einen angenehmen Aufenthalt
und eine sichere Heimkehr!
....Wir freuen uns auf Euch!!!**

Hinweis in eigener Sache: Dies wird voraussichtlich das letzte Treffen sein, dass wir als MFPA ausrichten können. Unser Richard ist inzwischen (erstaunliche und nicht merkbare 83 Jahre alt) und es ist verständlich, dass uns der Veranstaltungsort in Hopferbach in Zukunft nicht mehr zur Verfügung stehen wird. Derzeit steht uns kein anderer, bezahlbarer Ort zur Verfügung, um weitere Treffen bei uns veranstalten zu können – leider!

Mit herzlichen Grüßen im Namen von DVMP, MFPA und IPA Kempten ...bleibt gesund...

Hermann, Roland und Frank